



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de Actualidad

Se celebra mañana la gran fiesta nacional del Patrón de España, Santiago apóstol, a quien debemos los españoles la primera semilla de la evangelización cristiana que tan fuertemente quedó arraigada en nuestro suelo.

Para los cartageneros, la festividad de mañana en que se conmemora al glorioso apóstol, tiene un especial recuento por haber sido la playa de Santa Lucía el primer punto de España a donde arribara Santiago el Mayor a predicar la doctrina del Divino Maestro. Es por ello que debemos contribuir todos a la mayor brillantez de las solemnes fiestas organizadas por dicho barrio en su honor.

Mañana da principio el programa de fiestas de verano que este año dura hasta Septiembre.

Es modesto, pero para los que quedamos aquí sin poder disfrutar de esas playas, será agradable, toda vez que en el coquetón paseo del Muelle tendremos mucha música, mucha luz y sobre todo concurrencia extraordinaria de nuestras bellas paisanas.

La sindicación profesional en sentido católico se va acentuando de día en día y precisamente con más intensidad en las clases intelectuales.

Pero lo más significativo de todo es sin duda, la ostensible afirmación de religiosidad que demuestran las clases más selectas en el mundo del trabajo. Así, es digna de agregarse a la larga lista de los intelectuales agrupados en sindicatos y asociaciones profesionales católicas, que de diversas maneras han querido alianzar su confesionalidad, la mención que actualmente hay que hacer de los ingenieros Geógrafos españoles, quienes por mediación de súplica cursada por el presidente de dicha Asociación han obtenido del Ilmo. señor Obispo de Madrid, sea nombrado Patrón del Cuerpo, San Isidoro, habiéndose dispuesto por el Gobierno español se reconozca así y se tenga por ello el día 4 de Abril de cada año como día festivo para los citados Ingenieros Geógrafos con el fin de que pueda ser solemnizada debidamente la festividad que del Santo Arzobispo de Sevilla celebra la Iglesia en esa fecha.

También en Paris la Asociación de Farmacéuticos Católicos celebró con toda solemnidad su fiesta anual. En la capilla de la cripta de la Basílica de Montmartre tuvieron misa con allocución que pronunció el Padre Lefanqueur y a la que asistió una numerosa y selecta concurrencia. Al medio día celebraron un banquete de confraternidad, representándose a media tarde una función teatral por el grupo «Arte y Fe» y celebrándose también acto seguido una reunión familiar, que como es sabido, tienen allí un marcado sabor de alianzamiento social y de solidaridad cristiana.

La Asociación de Farmacéuticos Católicos dió esta vez una simpática y hermosa nota de delicadeza al invitar a estas fiestas de afirmación confesional católica, a los estudiantes de Farmacia de uno y de otro sexo, que por cierto, prestaron con su asistencia una valiosa cooperación al mayor esplendor de los actos organizados.

De Sociedad

ONOMÁSTICOS. Pasado mañana celebrarán su fiesta onomástica, entre otras, las señoras Doña Ana Exea viuda de Gones, doña Ana Albaladejo de Muñoz, doña Ana Conesa de García Aldave, doña Ana García Aldave de Gullán, doña Ana Manzanera de Días de Herrera, doña Ana Díaz viuda de Coste. Les deseamos muchas felicidades.

NOTAS VARIAS Mañana noche se celebrará en el Real Club de Regatas una verbena, que promete verse muy concurrida y animada.

Comenzará a las diez y media. —Ha sido destinado a Murcia, para desempeñar el cargo de director en aquella cárcel, el que hasta ahora lo era de esta Prisión Afflictiva, don José Hernández, persona que posee relevantes méritos.

Lamentamos en el alma la separación de esta ciudad de tan probo funcionario y le deseamos todo género de prosperidades en su nuevo cargo.

—Ha sido promovido al empleo de General de Brigada nuestro distinguido paisano el coronel de Artillería de la Armada don Francisco Méiz y Sánchez, a quien enviamos con tal motivo nuestra cordial felicitación. Se ha dispuesto que el nuevo General quede en situación de disponible.

LETRAS DE LUTO Con numerosa concurrencia se ha celebrado esta mañana en la Iglesia parroquial de Santa María de Gracia un solemne funeral por el eterno descanso del alma de la virtuosa señora doña Angeles Linares Vila que falleció el pasado día 20.

A las muchas demostraciones de pésame que con este motivo han vuelto a recibir sus hijos y demás familia en nuestro respetado sentimiento por tan dolorosa pérdida.

Los festejos de verano

PARA MAÑANA—Iniciando que han de recorrer las banderas militares en la Diana que se celebrará mañana día de Santiago a las siete menús cuartito:

Infantería de Marina.—Calle Real, plaza de España, Carmen, Puertas de Murcia, plaza de Prefumo, Mayor, a la plaza de García Alix.

Artillería.—Parque, San Fernando, Serreta, Caridad, Arco, plaza de Valarino Togores, San Antonio el Pobre, 4 Santos, Jara, San Miguel, Aire, Osuna a la plaza de García Alix.

Cruz Roja.—Príncipe Vergara, Muralla del Mar, Gubert, P. Risueño, D. Roque, Saura, Beatas, Serreta, Caridad, Caballero, S. Antonio el Pobre, San Francisco, Campos, Jara. Prefumo a la plaza de García Alix.

Al final, todas las banderas unidas ejecutarán diana frente al Palacio Municipal.

PARA EL JUEVES.—El jueves día 26 primer concierto en el Muelle de 10 1/2 a 12 1/2 de la noche por la banda de Infantería de Marina.

MANANA, POR LA FESTIVIDAD DEL DIA, NO SE PUBLICARÁ ESTE PERIÓDICO

DESDRE MADRID. Egregias virtudes

He escrito alguna vez y seguramente que el concepto lo aceptan multitud de publicistas católicos, que en los regimenes en los cuales el soberano por imposición constitucional es un autómata, tienen el caso, en esta que tienen alguna, transcendencia al orden legal, las virtudes personales. La experiencia me llevó a afirmarlo así, ya que en algunas naciones los progresos del liberalismo, los avances de la democracia anticristiana, incluso las persecuciones más o menos francas a la Iglesia de Dios, se habían desarrollado bajo el reinado, que no es lo mismo que bajo el gobierno, de personas que incluso pudieron y debieron ser tenidas y consideradas como dechado de católicas. Hoy con más experiencia de la vida, más conocedor de las cosas y de los hombres, con el volante de los años regularizado los movimientos del corazón, me hago cargo de las hondas amarguras y de los grandes sufrimientos que deben experimentar, verdaderos martirios, las almas egregias que desde las alturas del poder, ocupando y sin ser dado, ejercitándose, tienen que sufrir lo que sus conciencias rechazan y que aprobar lo que sus sentimientos repugnan. Pero para el extraordinario y singular mérito de ellas, obligadas a respirar de continuo ambientes saturados del morbo, no sólo resistieron victoriosamente el contagio, sino que evitaron en fuerza de solicitudes maternales y del despliegue de heroicas virtudes el de las personas amadas; y en atmósferas de incredulidad y de indiferencia e incluso bajo las pasiones del sectarismo, supieron firmar firmes y corazonas de católicos fervorosos y de entusiasmo patriotas.

No hubiera otras egregias virtudes y altas excelencias de Reina Doña María Cristina, y bastaría el haber sabido educar a su augustó hijo el Rey como buen católico y buen español para que quienes de católico y de españoles nos preciáramos, sin embargo una profunda gratitud hacia la egregia señora. Las rutas que tan noble y sinceramente sigue el Rey don Alfonso se han sido ejemplar y constantemente señaladas por su augusta Madre la Reina. Que Dios se lo premie, firmemente precediendo a los verdaderos sucesos para la Patria y para el Trono.

MIGUEL PERAFIOR.

EL GAS
es el combustible de mayor rendimiento, se regula y se enciende y se apaga solamente en el momento en que se necesita.

Enfermedad que no hay que olvidar
Vosotros habréis oído hablar de esos lastimosos de tuberculosis entre vuestros amigos y parientes, pues bien, hay un número elevadísimo de casos de estos que han sido ocasionados por descuido de los órganos respiratorios en la Bronquitis, Catarró, Gripe, etc.
No olvidéis nunca que un solo tiro de SEDOTUC, jarabe al eucalipto de sabor agradable, será inmejorable defensa contra este terrible mal.
Precio 4 pesetas. Venta en todas las farmacias.

Las Fiestas de Santiago Hacer 40 años

Contó un en el barrio de Santa Lucía los festejos anunciados en honor del patrón de España, Santiago Apóstol.
Mañana festividad del Santo se celebrarán los siguientes festejos:
A las diez de la mañana repique general de campanas y gran diana con tambores y cornetas que recorrerá las calles del pueblo.
A las siete y media misa de comunión general con asistencia de las congregaciones religiosas de laSectoria.
A las diez y media función religiosa, iniciándose a gran oreja y por voces de capilla la misa magna de don Pablo Herráiz y ocupando la sagrada cátedra el doctor don Alfonso Rodó y García, rector de la Caridad de Cartagena.
A las cinco de la tarde la tradicional y popularísima procesión marítima.
Por la noche gran verbena en la Plaza de la Constitución, quemándose a las once un gran castillo de fuegos artificiales por el pilotónico señor Mora.

Martes, 24 de Julio, 1888
Ayer tuvimos el gusto de conocer un paso doble, original de Sr. Rogel, nuestro buen amigo, que ha dedicado a la banda de Infantería de Marina.
—Los amigos del Gobernador civil de la provincia de Lérida nuestro paisano señor Moncada, le han regalado las insignias de la gran Cruz de Isabel la Católica, que recientemente le ha sido concedida.
—Los Hermanitas de los pobres, en la imposibilidad de poder terminar la obra de ampliación en su asilo por falta de recursos, especialmente para la compra de 5.000 pesetas de yeso que necesitan y lo perjudicial que sería para dicho obra paralizar los trabajos, visto su adelanto, acuden a los caritativos y nobles sentimientos de sus bienhechores y vecinos de esta ciudad hospitalaria a fin de adquirir limosnas para la compra del material indicado, deseando que cada uno se suscriba por el número de fanegas que tenga voluntad.
(De nuestra colección)

Información de los barrios

La Concepción
El pasado domingo en la noche en el nuevo local de la Unión Patriótica se verificó entretención velada a la que concurrió distinguido público.
Tomaron parte en ella las simpáticas señoras Piedad Soriano Pardo, Anita Hidalgo García, y Agustina Corrotero Martínez, que demostraron sus conocimientos artísticos, siendo condecoradas por el público.
Este corresponsal, que vive en la calle del Progreso, número 16, no puede por menos que felicitar a tan bellas muchachas.
También tomaron parte en la velada los señores don Francisco Gómez Colmans, don José Bravo Millán, don Ramón Salas, don Cándido Moyá y don Antonio Molina, que igualmente la numerosa concurrencia les prodigó grandes aplausos por su mercedosa labor.
La velada fué agradable, honesta, y viendo los señores de la directiva que preside nuestro amigo don Manuel Martínez Baruch, por atender a todos, mostrando una vez más que es insustituible, en el cargo que con el apelo de todos desempeña.
Próximamente, se verificará otra velada y también tendremos conferenciados oradores varios de los que están afiliados a este partido de Unión Patriótica del Barrio de la Concepción.
Corresponsal

Cuernos y Carroles

La corrida de feria
Avanzan los días para que llegue el en que haremos nuestra extraordinaria corrida de toros, de festejos de verano.
La taquilla habiéndose vendido ya por qué la taquilla se vende que es un primor.
¿Qué prueba esto? Que el cartel con Gaffera, Valerón II, Arabeño II y Mariano Rodríguez ha gustado a todos los buenos aficionados.
Deseamos y esperamos que el público corresponda con el empresario, que a pesar de los descalabros económicos sufridos, sigue en cuantas ocasiones se le presentan dándonos las mejores fiestas de verano, siendo merecedor a la admiración por su constancia.
El 5 de agosto esta a la plaza llena y verémosla con buen gusto en el MERO II
Las corridas de San Sebastián
Día 12 de Agosto.—Primera corrida de toros.—Ocho toros de Graciliano Pérez Tabernero por: Chicharros, Martín, Madrid, Félix Rodríguez y Fuente en trió.
Día 15 de Agosto.—Segunda corrida de la Virgen Virgen de agosto.—Ocho toros del estoque de Tovar, antes de Félix Suárez, para: García, Salas, Félix Rodríguez, Cagancho y Barrera.
Día 19.—Tercera de agosto.—Siete toros de Concha y Sierra para Valencio II, Villalta y Gitanillo de Triana.
Día 26.—Cuarta de agosto.—La ya famosa corrida de concurso del Toro de Oro. Se lidiarán seis toros de Santa Coloma, Graciliano Pérez Tabernero, Antonio Uquijó, R. el Clairac, Concha y Sierra y duque de Tovar, en competencia, actuando de matadores Antonio Márquez, Villalta y Cagancho.

Espectáculos
Nuestro anuncio en esta revista de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.
Gran Cine Sport.—Hoy estreno «En nombre del amor», Paramount, y la cómica «El rey de espadas». Mañana estreno de la serie en 30 partes «Avanzando a un novísimo» por Margaret Qimby y Joe Bonomo.

Si queréis contrarrestar el calor
poniendo frescos los líquidos y frutas, llamar a los teléfonos 277 o 414 y os servirán HIELO desde cinco kilos en adelante.
En la Fábrica Salitre, 26, se expende desde un kilo.